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■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

第21回（通算1299回）例会

幹事報告
昨日、福島グローバルRCにメークアップに行きましたが、
ロータリーの友11月号縦書き29ページに絵本寄贈の投
稿が出ております。また横書き28ページには伊達西RC
の記事もありますのでぜひお読みください。
例会変更
◎11/27(水)郡山西北RC→11/29(金)6：30PM～
　福島しんたつRCとの合同例会　ビューホテルアネックス
◎11/27(火)郡山アーバンRC→7：00PM～
　ゲスト卓話　ホテルハマツ

会長あいさつ

　今朝はだいぶ暖かかっ
たのですがこれから寒くな
るようですので風邪など召
さないようお体にご注意く
ださい。16・17日に地区大
会が開催されました。16日
にはラトブで会長・幹事会
の後に地区指導者セミナ
ーが開催され、伊野勝彦

さんと私と幹事が参加しました。「人生は感動を求める旅
―より多くの友を持とう」という演題で市川伊三夫さんの講
演がありました。2750地区の東京銀座RCの会員で御年85
才の数々のロータリー歴を持たれる方です。いろいろな話
をされましたが会員増強の話の中で、15年間の集計をした
ところ新会員を紹介しなかった方が100人のうち80数人い
たと言われました。私が入会した12年前のロータリーの友
によると地区には62クラブに3千名を超える会員がおり、日
本の会員数は12万人でしたが、現在の会員数は地区に
2,300人、日本全体で88,000人だそうです。市川先生は例
会の問題をいくつか挙げ、昼中心の例会を朝、晩、午後の
遅い時間や土・日の開催などに変更してはどうかと提案さ
れました。会費の問題では食事なしにするとか、女性会員
の話では家庭の主婦も入れてはどうかと話されました。新
しいクラブとしてEクラブ、衛星クラブ、外国人だけのクラブ、
学校単位のクラブ、企業単位のクラブなども検討中だそう
です。例会は楽しくなければダメだということで、当クラブに
もゴルフクラブがありますが、趣味の集まりを作ってはどうか
ということでした。日本橋RCではゴルフの他に写真、山登り、
ウォーキング、俳句、囲碁、将棋、マージャンなど13の趣味の
クラブがあるそうです。会員増強に努めていただきたいと
いうことでした。
　22日に会長・幹事会があり、土屋繁之ガバナー補佐から
郡山ユネスコ協会連盟の書き損じはがきのご案内と回収

ボックスをいただいてきました。書き損じはがき1枚がカンボ
ジアではノート1冊、ネパールでは鉛筆7本、ラオスではチョ
ーク35本、ベトナムではボー
ルペン3本、インドでは消しゴ
ム6個になるそうです。年賀
状の季節となりましたが、例
会場にこのボックスを置きま
すので書き損じたはがきをお
持ちいただければと思います。

高縁　勝一　会長

川名　修一　幹事

　脳梗塞のリスク検査を行っている病院が郡山にはあり
ませんが、インターネットで調べたところ須賀川の橋本医院
で行っているということで検査を受けてまいりました。保険
は効きませんので8,000円ほどかかりますが、血液を少し取
っただけで10日ほどして評価報告書が送られてきました。
今回の検査結果は0.41で脳梗塞のリスクは一番下のレベ
ルということでひと安心しました。脳ドックでも分かりますが、
この検査の精度は8割ほどだそうで、予約なしで簡単にで
きますのでご参考になるかと思いましてご紹介します。

横田　三郎　さん

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
30名

出席者数
21名

欠席者数
9名

出席率
70.00％

前回修正率
86.67％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　増渕幸三出席・スマイルBOX副委員長

■ 他クラブ出席者
◎11/5(火)・6(水)台湾桃園RC　古山　英夫さん・鈴木　聡さん
◎11/25(月)福島グローバルRC　川名　修一さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー財団委員長
◎高縁　勝一さん（伊藤重幸さん本日はよろしくネ。）
◎川名　修一さん（伊藤さんの卓話楽しみにしてます。）
　増渕　幸三さん・横田　三郎さん・大川原利信さん
　慶徳　孝一さん・古山　英夫さん・高橋　　亮さん
　根本　良一さん・村上　秀元さん・森合　三郎さん

  米山記念奨学会委員会報告　大平裕孝米山記念奨学会委員長
◎高縁　勝一さん（伊藤重幸さん卓話よろしくお願いします。）
　平石　典生さん・慶徳　孝一さん・大平　裕孝さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　増渕幸三出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎伊藤重幸さん（久しぶりの卓話です。よろしくお願いします。）
◎小橋　達夫さん（伊藤さんの卓話を楽しみにしています。）
◎溝井　宇一さん（伊藤さんの卓話を楽しみに！）
　横田　三郎さん・村上　秀元さん・矢吹　智喜さん
　根本　克則さん・小野塚昇一さん・川島　　忠さん

ー閉会点鐘

クラブ広報・会報委員長卓話

私の仕事
　広告業とはメディア（テレ
ビ・ラジオ・新聞・交通広告・ソ
ーシャル広告）・広告代理店・
広告制作業・印刷業・屋外
広告業・イベント業と広く、私
の仕事はこの内の広告制作
業です。

　福島県内には、広告代理店組合に所属している会社
ですが20社あり、又広告制作業は125社あります。
　広告代理店はみなさん御存知だと思いますが、この広
告代理店はメディアの広告枠を広告主（クライアント・顧客）
に売り、手数料（コミッション）を得るというのが基本的企業
形態です。この枠に載せる広告を制作指示するのも、広
告代理店の業務となっております。制作部門を持つ広告
代理店の場合は、制作部門が広告制作会社と共に行い、
また顧客企業の商品開発、顧客企業や取り扱う製品のイ
メージ構築（CIなど）、イベントのプロデュースあるいは運
営を行っています。
　ですから、私はこれらの製作業務（屋内外看板・総合
印刷・店舗内外装）を得意としております。代理業務では、
ＪＲの交通広告は取り扱っております。
　この広告業界、私は今まで培ってきた、もの作りデザイン
を通じ郡山を楽しげな活気ある町作りに関わって生きた
いと思っております。
　私は本町2丁目旧4号線沿いに住み、生まれは母の実
家である富久山町で生まれ本町で育ちました。仕事は父
が、昭和27年1月に装飾業（現在のディスプレイ業）を創業
し、その年の10月6日に私が生まれた訳です。私は男3人
兄弟で、2番目は当社の企画営業をしており、3番目はデザ
イン事務所として独立しております。
　私は高校卒業後、岐阜県岐阜市に特殊印刷であるス
クリーン印刷の修行に３年の約束で行きましたが、1年で
戻され1年後には専務に就任してしまいました。当然様々
なバッシングにあいましたが、父の術中にはまり、うまくレー
ルに乗せられた一人です。

　20代はスクリーン印刷を本業とし各製造会社の下請け
をしておりましたので、その営業から生産管理、印刷と業
務に明け暮れておりました。そんな中先月の小野塚さんの
卓話の中に、三菱電機のダイヤトーンのパネルを作ってい
た話がありましたが、私はそのパネルに印刷をしており、懐
かしく又世間は狭いなと感じました。
　1972年に現在の富久山町に移り自宅と工場を建設、富
久山に移り住んで41年すっかり富久山人になり、昭和54年
に結婚し、当時地元富久山になじみが薄い私は、富久山
町商工会青年部に入会し、その後仕事に転機が起こり
1986年に下請け業に見切りをつけ、父が創業時のディス
プレイ業を本業に転換し、現在に至りますが２代目として26
年目、会社設立46年目となり、様々な出会いがあり現在に
あり、今後も様 な々事があると思いますが、せっかく出会っ
た仲間を大事にし、更に社会に貢献できる人間になりたい
と思います。以上を持ちまして私のつたない話に付き合っ
ていただき感謝いたします。ご清聴ありがとうございました。

伊藤　重幸　さん（広告制作業）
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